

クリスマスコンサート&  
ティーパーティー

きびしい寒さの中

会場は温かい雰囲気

2014年12月14日

文化の家 舞踊室

衆議院選挙投票日と重なった12月14日の日曜日に、フレンズのつどい part. 32 『ピッコロオルケスタが贈る音楽のプレゼント』が文化の家舞踊室で開催されました。



フレンズのつどい「クリスマスコンサート&ティーパーティー」会場  
ピッコロオルケスタとソプラノの金原さんの演奏に お客さんは酔いしれて



「アイネクライネ  
モーツアルトの  
ナハトムジーク」でコンサート第一部の幕  
が上がりました。

「衣装をクリスマス色でそろえました」と  
のフルート、ヴァイオリン、チェロ、ピア  
ノの四人のメンバーのあいさつの  
あと、シューベルトの「アヴェエマ  
リア」の前奏が始まり、なんと客  
席後方の入口あたりから美しい歌  
声が・・・。

真つ赤なドレスで客席の間をゆ  
っくり歌いながらオルケスタのス  
テージに加わったゲストのソプラ  
ノ歌手金原さんを客席は大きな拍  
手で迎え、会場は一段と華やかさ  
を増し、クリスマス色たつぷりの  
プログラムが続きました。

それぞれの楽器がメインを担当  
するバラエティに富んだ選曲に加  
え、各曲のエピソードも添えられ、  
お客様は演奏をより深く味わうこ  
とが出来たようです。

第一部の最後は有名な「タイ  
ム・トゥ・セイ・グッバイ」。

開場時間の午後  
1時頃には雪もち  
らつき始め、お客様  
の足元は大丈夫か  
しら、とスタッフか  
ら心配の声が上が  
る中、会場には多く  
のお客様が詰め掛  
けました。

第二部は あちこちに 交流の輪

第二部のティーパーティーでは、五つのテ  
ーブルに分かれ、サンドイッチ、お菓子を頬  
張りつつ、コンサートの余韻を味わうお客  
様、演奏者、スタッフの和やかな光景を見る  
ことが出来ました。

第二部の最後は、お楽しみ抽選会が行われ  
景品の真つ赤なポインセチアの鉢植えを受  
け取られた方々の笑顔に会場全員によるク  
リスマスソングの歌声も弾み、あつという間  
のあたたかな二時間は過ぎて行きました。

年末恒例の行事としてすっかり定着した  
フレンズの『クリスマスコンサート&ティー  
パーティー』、来年のクリスマスのつどいも  
スタッフ一同、楽しい企画で多くの皆さんを  
お迎えしたいと思えます。どうぞお楽しみに。

お客様の声

- ・知り合いに誘われて初めて来てみたけれど  
すてきですね。フレンズの活動を何も知ら  
なかったけど、会員にならないと楽しめな  
いんでしょうね。(60代女性)
- ・時々親の運転手として付き添ってきますが  
抽選でプレゼントがもらえるこの企画は  
楽しいですね。(40代女性)
- ・毎年楽しみに参加しています。こんなに身  
近で演奏を一人占めしているような感覚  
がとても好きなんです。(60代女性)
- ・ソプラノの金原さんの登場方法にはびっく

演奏者の声

- ・演奏を終えてお客様とティーパーティーを  
楽しむ経験は初めてです。普段はアンケ  
ートでしかお客さまの声を聞く機会があり  
ませんから。皆さんの生の声(反応)をお  
聞きできてうれしいです。
- ・フレンズの皆さまはお元気で素晴らしい  
人々の集まりですね。和やかな雰囲気です  
しく演奏させていただきました。これから  
もよろしく願います。

フレンズのつどいPart. 33のお知らせ

「男組+RINKO、箏ライブコンサート」  
箏、17弦、尺八による今どきの  
オリジナル曲コンサート

2015年7月25日 土曜日午後5時開演  
長久手市文化の家 森のホール

※ このフレンズのつどいが、皆さんに喜んで  
いただけるよう準備を進めてまいります。  
ぜひ ご期待ください。